

## Bericht zur Saison 2011 der Jugendreferent

In der Sommersaison 2011 nahmen 24 Kinder und Jugendliche am Training teil. Es konnten erstmals mehrere Grundschulkinder fürs Tennis begeistert werden, weshalb dieses Jahr auch endlich die eigene Jugend am Mini-Kids-Cup mitspielen konnte. Das Training wurde durch Markus Patzelt und Ralf Stemick durchgeführt und führte neben Spaß am Spiel auch zu nennenswerten Erfolgen bei der Verbandsrunde.

In dieser Saison konnten 4 Jugend und Kindermannschaften gemeldet werden. Erstmals wurde eine U9 Kleinfeldmannschaft gemeldet, welche mit einer Spielgemeinschaft mit dem TC Mutschelbach zustande kam. Ebenfalls als Spielgemeinschaft wurde ein U18 Mädchen-Team gemeldet, welches sich sehr erfolgreich mit 7:1 Punkten durch die Gruppenphase spielte und erst in der Relegation gestoppt werden konnte. Übermächtig war die U16 Gemischt-Mannschaft, welche mit 11:1 Punkten deutlich Gruppensieger wurde und auch das Relegationsspiel um die Bezirksmeisterschaft gewann. Die Saison kann also als äußerst erfolgreich bewertet werden, wobei im Training jederzeit der Spaß am Tennisspielen im Vordergrund stand.

Leider konnte aufgrund zeitlicher Probleme dieses Jahr kein Sommercamp stattfinden.

Für das Wintertraining, welches im Oktober begann, haben sich 38 Kinder und Jugendliche aus Stupferich und Mutschelbach angemeldet. Es findet Montags, Mittwochs, Freitags und Samstags statt. Neben Markus sind als Trainer Ralf, Ingo und Dirk (Mutschelbach) als Training im Einsatz.

Die große Anzahl an Teilnehmern für das Wintertraining zeigt, dass hier, wie auch bei den Vereinsspielen, die Zusammenarbeit mit dem TC Mutschelbach sehr gut funktioniert. Dies wird auch in der nächsten Saison helfen, Jugendmannschaften zu bilden und zu betreuen.

Im Winter konnten wieder einige Jugendliche aus Stupferich neu in das Training einsteigen und ich hoffe, dass der positive Trend auch in der nächsten Saison anhält.

Sportliche Grüße,

Markus Patzelt